

¡No! ¡Todavía no!

Así parece estar exclamando el verano presente. «Todavía no. No me marchó a pesar de que me dedicárais vuestra amable despedida la semana pasada.

Sé tan bien como vosotros, que aún van llegando nuevas remesas de turistas, dispuestos a gozar del sol de España. Por esto no me marchó y sigo dedicándoos días calurosos: ¿Hasta cuando? Pues veremos. Se está muy bien aquí y por esto no llevo prisas en marcharme. Y si os fijáis bien, veréis que yo, este personaje llamado Verano, os he distinguido a vosotros los españoles.

Mientras en otros sitios apenas si me han visto aparecer, aquí, en esta tierra, habéis acusado mi presencia como siempre. Pues terminemos para hacerlo todo completo y bien, y dejemos que aún os sofoque o achicharre a todos, principalmente a estos simpáticos turistas que hacen acopio de sol para todo el invierno.

Una palabra ignorada: Discriminación

El viernes pasado hubo nueva audición de sardanas en el Paseo del Mar. Se recogieron escenas como las que suele haber en verano: escenas de pérdida de la compostura. Pero también hubo en aquella audición su nota de color. Un negro auténtico, no un negro tostado por el sol, bailaba una sardana, de las manos de dos de nuestras bravas mozas. Ellas se desvelaban en enseñarle a puntear y el negro ponía todo su empeño en seguir las lecciones sardanísticas que tan cariñosamente se le daban.

A otra nueva sardana que siguió, fueron las mismas señoritas quienes fueron a invitarle nuevamente a la danza, separándole momentáneamente de dos señoritas negras que le acompañaban. Estas, entre admiradas, curiosas y algo como asustaditas, miraban puntear a su compañero o familiar.

Pero no, simpáticas negritas. No hay que atemorizarse, porque la Sardana es la danza en la cual cabe todo el mundo.

Otros que eran blancos

Bailaban otros no negros, que por su manera de moverse se presentía algún desastre inmediato. Si a estos otros, que eran de nuestra región, aunque a una del grupo la llamaban Pili, les hubiésemos preguntado que porque se portaban de aquella manera con la Sardana, menospreciándola, burlándose de ella, danzando igualmente como una tribu salvaje del corazón del Africa, nos habrían contestado: que, primero, porque así creían impresionar a la gente que les rodeaba, y segundo, que porque tenían los días contados de su veraniega libertad ante el inminente ingreso en la Universidad o Escuela de Comercio. Este era el desastre que se avecinaba, igual a una de esas tormentas que se nos vienen encima en pleno verano.

De esta forma aquella juventud moderna creía aprovechar el poco tiempo que les quedaba de veraneo. Aprovechamiento a lo loco. Saltando desaforados. Pronunciando palabras insulsas. Diversión cien por cien o diversión bomba como puede que se la llame ahora.

LORENS

THE LONDON & LANCASHIRE

Cia inglesa de seguros generales

“MADRID S. A.”

Seguros incendios, marítimos, responsabilidad civil etc.

Dirigirse a: **FELIX CANET BASART**

Penitencia, 11

SAN FELIU DE GUIXOLS

Accidente.— El pasado lunes día 10, al llegar a las 7'35 a la estación de Llagostera el tren número 3, procedente de nuestra ciudad Emilio García Cortina, alias «Balaru» de 64 años de edad soltero, natural de Llagostera, y asilado en nuestro establecimiento municipal, al apearse del convoy sin estar este completamente parado, tuvo la desgracia de quedar bajo las ruedas del coche en que viajaba.

Una de las ruedas le destrozó una pierna fracturándole la otra, y ocasionándole magullamiento general. Requerido urgentemente los servicios de un médico, ordenó su inmediato traslado a Gerona, providencia que no se pudo llevar a cabo, por fallecimiento del accidentado pocos momentos después en la misma estación.

Por el Juzgado de Llagostera se incoó el oportuno atestado.

La Fiesta Mayor de Castillo de Aro.— Se han celebrado con brillantez, los festejos y actos organizados en la vecina población para celebrar su popular Fiesta Mayor.

Con un solemne Oficio en la Parroquial Iglesia de Santa María, y con asistencia de las autoridades y gran número de fieles dió comienzo la fiesta.

Sardanas, bailes, una gimkhana motorista a cargo del grupo de Palamós, conciertos, y un bello festival de Danza Catalana por el «Esbart San Martí» de Barcelona, han sido los actos populares que ha ofrecido «La Vall d'Aro, a cuantos, en ruta tradicional, se han desplazado por diferentes medios de locomoción a ella, y han gozado de su acogedora simpatía.

Recital de Danza Catalana para el viernes.— El próximo viernes día 14, tendrá lugar a las 10,30 de la noche un magno recital de Danzas Catalanas, en el

Centro Parroquial Catequístico.

Intervendrán los «dansaires» del Centro Excursionista «MONTCLAR» que han sabido hacerse merecedores de los más calidos elogios en sus actuaciones fuera de nuestra ciudad, que han sido en buen número durante este verano.

En este recital, coreografiado en colores, presentarán al público de San Feliu un nuevo Ballet: «Bolero Mallorquí», que al igual que los otros que forman el programa, estará presentado con nuevos vestuarios, el apropiado en cada «ballet».

Les acompañará la Cobla «Victors» inseparable compañera suya en cuantas actuaciones vienen haciendo desde sus comienzos.

La Agrupación Artística de Espolla en nuestra ciudad.— Llegará el próximo Domingo por la mañana a nuestra ciudad, esta entidad artística en visita de buena hermandad a la Agrupación de Acción Católica de San Feliu.

Sus miembros, en el transcurso de la mañana visitarán los lugares típicos y turísticos de nuestra ciudad así como los culturales, y se desplazarán a S'Agaró, para admirar la Ciudad Residencial. Un baño en el «Mare Nostrum» será la señal del mediodía y después, la comida de hermandad.

Por la tarde, y en el Centro Parroquial Catequístico, darán una representación teatral, poniendo en escena la divertida comedia en tres actos, de Tomás Ribas Juliá «GIRA-SOL D'AMOR» con la que han cosechado éxitos no solamente en la comarca ampurdanesa sino allende las fronteras francesas, por las tierras que aún hablan catalán.

Que la estancia en nuestra ciudad les sea placentera y que un nuevo éxito en su vida artística sea el colofón de su visita a San Feliu.